

mais dignes ; se tenir toujours sur la réserve.

AVEC SOI-MÊME,

Défiance, mortification et patience.

Dès lors, fuir les occasions de péché, réprimer la nature et ne point se décourager.

Heureux l'enfant qui se conduit d'après ces principes ! Il fait le bien, et le fait faire aux autres. Il n'y a que les commencements qui coûtent : après s'être une fois accoutumé à se vaincre, il trouve tout facile. S'étant bien conduit étant jeune, il se conduira également bien dans un âge plus avancé. Ainsi, il marchera de victoires en victoires.

Donc, l'important est de prendre son parti tout d'abord ; et si on vient à se négliger, c'est de se ranimer, sans se décourager jamais.

Vertus à pratiquer.

Un enfant en vacances doit être comme un vase d'où s'exhalent les parfums les plus délicieux, comme un miroir qui reflète les plus belles couleurs. Il doit donc s'appliquer à la vertu, s'il veut répondre à la